

Gemeinde Mainhausen, Mittwoch, 5. Februar 2025

## Erfolgreicher Abschluss der Erzieherinnen-Ausbildung

Nach drei Jahren intensiver Ausbildung im Rahmen des PivA-Modells (Praxisintegrierte Ausbildung) hat Frau Heller ihre Ausbildung zur Erzieherin erfolgreich abgeschlossen. Am 31. Januar 2025 erhielt sie ihren Abschluss und kann auf eine lehrreiche und praxisnahe Ausbildungszeit zurückblicken.



*Kita-Leiterin Susan Goldbach mit Joanne Lexine Heller*

Von Beginn an war Frau Heller in der Krippe der Kita Panama tätig und begleitete dort die Kleinsten der Gemeinde auf ihrem ersten Lebensweg – vom Krippenalter bis zum Übergang in den Kindergarten ab dem dritten Lebensjahr. Durch die enge Verknüpfung von theoretischer Schulausbildung und praktischer Arbeit vor Ort konnte sie wertvolle Erfahrungen sammeln und ihre pädagogischen Fähigkeiten kontinuierlich weiterentwickelt.

Aufgrund ihrer hervorragenden Ausbildungsergebnisse freut sich Bürgermeister Frank Simon, dass Frau Heller der Kita Panama erhalten bleibt: Eine feste Stelle im Krippenbereich der Einrichtung steht für sie bereit. „Wir sind stolz auf den erfolgreichen Abschluss von Frau Heller und froh, dass sie weiterhin Teil unseres Teams bleibt. Ihre Arbeit ist eine große Bereicherung für die Betreuung und Förderung unserer Jüngsten“, so der Bürgermeister.

Auch der Fachbereich Jugend und Soziales der Gemeinde Mainhausen gratuliert herzlich und wünscht Frau Heller viel Freude und Erfolg in ihrem weiteren beruflichen Werdegang.

*Foto: Gemeinde Mainhausen*